

PROPOSITION DE CORRIGÉ**I. SYNTHÈSE EN ESPAGNOL D'UN DOCUMENT RÉDIGÉ EN ESPAGNOL*****El negocio del deporte***

Desde siempre el deporte ha sido un factor clave para llevar una vida saludable y un vector para la educación de la juventud tanto en el trabajo en equipo como en la participación social.

Hoy en día, a través de los medios de comunicación, el deporte ha pasado a ser una herramienta de manipulación de masas ya que, por una parte asistir a acontecimientos deportivos, cueste lo que cueste, es una manera de sumir a la población a la enajenación para olvidar la triste y cruda realidad y por otra parte, el culto al cuerpo y a su propia satisfacción responden a los modelos que hoy en día exigen nuestras sociedades modernas.

Con la crisis actual, los sueldos millonarios de los jugadores de fútbol y el precio para ir a ver un partido u otro espectáculo deportivo así como la publicidad son el cóctel perfecto para que el deporte tenga como objetivo el dinero y no la superación humana a través del ejercicio físico.

II. SYNTHÈSE EN ESPAGNOL D'UN DOCUMENT RÉDIGÉ EN FRANÇAIS***Les clubs de foot sont-ils des entreprises normales ?***

La gestión de un club de fútbol es incomparable a la gestión de una empresa clásica y esto por varias razones. Primeramente en las grandes empresas, como Total, los beneficios se cifran en billones de euros, y su objetivo es maximizar esos beneficios o ganancias. En segundo lugar el volumen de negocios se contabiliza en millones de millones y es completamente azaroso.

Los clubes de fútbol no hablan de beneficios. En realidad, los asalariados, es decir los futbolistas, ganan más que la propia directiva. El objetivo es invertir dinero en los jugadores, en los buenos jugadores para ganar el máximo de partidos y de campeonatos; ganar dinero no es un fin, la cuestión es no perderlo.

En resumidas cuentas, un club de fútbol es un negocio, aunque no un buen negocio, reporta grandes beneficios, se maneja mucho dinero y los jugadores se han convertido en productos para comerciar.

III. PRODUCTION LIBRE EN ESPAGNOL

El deporte tiene una gran influencia en la sociedad; destaca de manera notable su importancia en la cultura y en la construcción de la identidad nacional. El deporte tiene efectos positivos tanto en la educación, en la economía como en la salud pública.

Desde el punto de vista de la educación, el deporte juega un papel de transmisión de valores a niños, adolescentes e incluso adultos. Con la actividad física se inculcan valores de respeto, responsabilidad, compromiso y dedicación, y contribuye a establecer relaciones sociales entre diferentes personas y diferentes culturas y así inculcar

la noción de respeto hacia los otros, enseñando cómo competir constructivamente, sin hacer del antagonismo un fin en sí. El deporte es el aprendizaje de cómo ganar y cómo saber reconocer la derrota sin sacrificar las metas y objetivos.

Desde el punto de vista económico, la influencia del deporte es indudable, debido a la cantidad de personas que lo practican así como las que lo disfrutan en los espectáculos de masas, lo que hace de los deportes importantes negocios que financian a los deportistas, agentes, medios de comunicación, etc. *Desgraciadamente* la progresiva relevancia y difusión del deporte ha contribuido al deterioro en el modo de practicarlo primando el éxito y el triunfo a toda costa.